



Santiago 26 de Abril 2016

Sr. Andrés Briceño Gutiérrez

Co-Director FabLab Santiago

Presente

A través del presente documento, el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes del Gobierno de Chile, certifica que FabLab Santiago ha sido adjudicado como el responsable de la curatoría para el pabellón de Chile en la Primera Bienal de Diseño de Londres a sostenerse en Septiembre del presente año con el proyecto llamado "The Counterculture Room".

Se deja de manifiesto la importancia del proyecto representante del país, por lo que esperamos que cualquier institución u organismo que pueda poseer información relevante desde el punto de vista investigativo para beneficio del proceso pueda dar todas las facilidades para ejecutar dichas actividades.

Sin otro particular, se despide afectuosamente

Se despide afectuosamente de Ustedes,

Manuel Figueroa Aguilera

Coordinador Área de Diseño CNCA

Consejo Nacional de la Cultura y Las Artes